

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.21

Euro

22.33







Martes 4 de septiembre de 2018

EL ECONOMISTA

Sin Canadá, México y EU replantearían regla de origen

Si Canadá decide no sumarse al pacto de entendimiento alcanzado entre México y Estados Unidos para poner nuevas reglas a la relación comercial bilateral, algunos puntos de este acuerdo, como las reglas de origen del sector automotriz, podrían tener ajustes para adaptarse a un vínculo comercial de dos y no de tres socios. México y Estados Unidos acordaron elevar de 62.5 a 75% el requisito de contenido regional en el sector automotriz, y aunque ese nivel no se modificaría de quedar en términos bilaterales el acuerdo, sí se tendrían que reconfigurar valores y la forma de cómputo de los componentes regionales, advirtieron expertos.

☑ ElFinanciero

Apertura energética traerá inversiones por 187 mil mdd

El nuevo modelo energético creado durante el sexenio del presidente Enrique Peña Nieto dejará un total de 330 contratos adjudicados para 194 empresas, mismos que representan una inversión estimada de 187 mil 221 millones de dólares (mdd), detalló mandatario en su sexto Informe de Gobierno entregado el pasado 1 de septiembre al Congreso de la Unión. En el reporte se detalla que 107 contratos corresponden a exploración y extracción de hidrocarburos, que comprometen 160 mil 906 mdd; 67 contratos en sísmica con dos mil 164 mdd; 22 contratos para infraestructura en gasoductos, equivalentes a 12 mil 851 mdd; 48 contratos para el almacenamiento de petrolíferos con dos mil 700 mdd, y 86 para energías limpias con una inversión de ocho mil 600 mdd.

EL UNIVERSAL

Sector privado destaca avances y retrocesos en administración de EPN

El sector privado consideró que dentro de los avances que se dieron en esta administración están las reformas estructurales que se aprobaron. Sin embargo el gran pendiente de la administración es la inseguridad, coincidieron la Coparmex y el Consejo Coordinador Empresarial. Si bien las reformas estructurales y el incremento a la recaudación fueron los principales avances durante el sexenio del presidente, Enrique Peña Nieto, la Coparmex consideró como retrocesos el bajo crecimiento, los bajos niveles salariales, la corrupción, aumento de deuda pública, bajo nivel de confianza de los inversionistas y aumento de la inseguridad.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

ÚLTIMOS FOLIOS:

Proceso de Certificación Profesional de los Contadores Públicos -Refrendo de certificación 2019.

Convocatoria a votación de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



Padrón de Auditores Externos de la Contraloría General de la Ciudad de México



NOTAS FISCALES:

SAT / Se prorroga al 1 de noviembre de 2018 la operación del nuevo proceso de cancelación de factura



SHCP / Informe Semanal del Vocero. Recursos del SAR superan los 3.3 billones de pesos



SHCP / Resolución que modifica las disposiciones de carácter general aplicables a las instituciones de crédito





Martes 4 de septiembre de 2018

MILENIO.

A las zonas especiales, 2.5 mil mdd en energía

Las Zonas Económicas Especiales (ZEE) han cerrado acuerdos de entendimiento por 2 mil 562 millones de dólares en proyectos energéticos, lo que convierte al sector en uno de los más atractivos al equivaler a 36 por ciento del total. En entrevista con MILENIO, Enrique Huesca, secretario ejecutivo de las ZEE, detalló que las ciudades donde se concentra la inyección de recursos son Coatzacoalcos, Veracruz; Salina Cruz, Oaxaca; Dos Bocas, Tabasco, y Campeche, Campeche. En esas entidades, explicó, existe infraestructura creada previamente por Petróleos Mexicanos, la cual ya no es utilizada, por lo que puede ser aprovechada por otras empresas para sus propios proyectos.

EXCELSIOR

'Seguridad social debe extenderse'; entrevista con David Kaplan

Pese a los avances en la formalización del empleo, el principal reto laboral es realizar reformas que otorguen seguridad social a toda la población, puesto que sólo 38 de cada 100 trabajadores cuentan con este beneficio, afirmó en entrevista con Excélsior David Kaplan, especialista de la Unidad de Mercados Laborales del Banco Interamericano de Desarrollo. De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), todavía existen 33 millones 237 mil 503 trabajadores, que representan 61.7% de la población ocupada, que no cuentan con acceso a instituciones de seguridad social como el IMSS, el ISSSTE o sus homólogos estatales, por lo cual no tienen prestaciones como servicios de salud, protección contra riesgos laborales o cotización al sistema de pensiones.

La Razém razon.com.mx

Tipo de cambio se fortalece, inflación sube y PIB retrocede

Durante los últimos meses de este 2018 y para el próximo año, se prevé que el peso mexicano presente un fortalecimiento respecto al dólar, una mayor inflación y menor crecimiento económico, esto según señalaron expertos consultados por el Banco de México (Banxico) en su encuesta de agosto. En la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del sector privado, realizada por el banco central, en el mes de agosto, los entrevistados refirieron que para el cierre de este 2018 el dólar se cotizará en un nivel de 18.92 pesos por divisa estadounidense, desde un nivel de 19.11 pesos por billete verde que se había referido en la encuesta de julio pasado.



紫 IMCP

INDICADORES:

Tasa de inte	és	
objetivo		

(03/09/18) 7.75
TIIE 28
(03/09/18) 8.1018
CETES 28
(28/08/18) 7.72
FIX
(03/09/18) 19.2137

Reservas internacionales (mdd) (24/08/18) 173 BONO 10

BONO 10 (28/08/18)

Inflación * (JUL/18)	4.81
Inflación	
subyacente *	3.63
(JUL/18)	
UDIS	6.076594
(04/09/18)	0.070334









Martes 4 de septiembre de 2018

CNNEXPANSION

La herencia económica que recibirá AMLO, según Enrique Peña Nieto

El presidente Enrique Peña Nieto enumeró este lunes una lista de lo que consideró las fortalezas del país y el "punto de partida" para la siguiente administración, la de Andrés Manuel López Obrador, en el mensaje de su sexto y último informe de gobierno. "México ahora está listo para seguir creciendo y desarrollándose en los próximos años (...) a la siguiente administración le entregaremos un país con importantes fortalezas: estabilidad política, social y económica (...) somos un país mejor del que éramos hace seis años", dijo hacia el final de su discurso. Peña le deseo éxito a la futura administración "como presidente y como mexicano".



Eleva AMLO a 68 años pensión universal

El Gobierno de Andrés Manuel López Obrador otorgará la pensión a los adultos mayores de 68 años y no a partir de los 65, como son los programas actualmente existentes. Carlos Urzúa, próximo Secretario de Hacienda, precisó que únicamente a la población indígena de comunidades marginadas, que tienen una esperanza de vida menor, será la que reciba el apoyo a los 65 años. "Va a ser una pensión universal, va a ser una pensión universal para adultos en general de 68 años o más; en el caso de la población indígena de una comunidad marginal la esperanza de vida es menor pues sería de 65 años", detalló el futuro funcionario.

El Sol de México

Analistas recortan cálculo para el PIB por contracción: Díaz de León

En línea con el ajuste que anunció elBanco de México, analistas privados recortaron también sus previsiones sobre el crecimiento de la economía y elevaron su pronóstico de inflación para el último año de la presente administración y el primero del próximo gobierno. Según las respuestas de los especialistas de 34 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero consultados en agosto por el Banxico, los factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico del PIB en los próximos seis meses son, en orden de importancia: los problemas de inseguridad pública, la política sobre comercio exterior (TLCAN) y la incertidumbre en política interna, entre otros.



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**



Martes 4 de septiembre de 2018

REUTERS MÉXICO

ENTREVISTA-Gerente Banco Central de Colombia descarta intervención en caso de fuerte caída del peso

Colombia no tiene planes de intervenir en el mercado cambiario incluso si el peso se llega a depreciar entre 10 y 15 por ciento, dijo a Reuters el martes el gerente del banco central Juan José Echavarría. Al igual que muchas de las monedas de mercados emergentes, el peso colombiano se ha debilitado este año, en medio de la fortaleza del dólar debido a la tendencia de alzas de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos. Pero hasta ahora el declive de la moneda colombiana ha sido menos severo que la depreciación del peso argentino o el peso mexicano.

LaJornada

Perdió México en capítulo agropecuario del TLCAN

México perdió en el capítulo agropecuario con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), porque aunque se haya echado para atrás la pretensión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer la temporalidad en las importaciones del sector, se mantendrá o incluso podrá agudizarse la dependencia en granos básicos y leche al no modificarse las reglas respectivas, aseguró Timothy Wise, especialista en alimentación y agricultura e investigador del Instituto de Desarrollo Global y Medio Ambiente de la Universidad de Tufts, en Boston, Massachusetts.



Encienden alumbrado patrio en Centro Histórico de CDMX

A las 20:45 horas de este lunes, el Gobierno de la Ciudad de México realizó el encendido del alumbrado con motivo de las fiestas patrias en el Zócalo. Los capitalinos y turistas podrán admirar 22 mosaicos decorativos alusivos a las fiestas patrias, que fueron instalados en diferentes edificios ubicados en la Plaza de la Constitución. A través de su cuenta de Twitter @AGUCDMX, la Agencia de Gestión Urbana informó que personal de esta instancia trabajaron en la colocación de los mosaicos que adornan edificios emblemáticos de la capital en estas fiestas patrias.